

松葉三丁目ボーリング親睦会ニュース

令和7年6月27日（金曜日）、マルハン1階のボールセピア柏中央ボーリング場で、第9回松葉3丁目ボーリング親睦会が開催された。

参加は、16名、応援5名。4月から町会長に就任した佐藤信介会長から、今回松葉町3丁目町会より賞品が提供されるとの挨拶のあと、10分間の練習タイムを終え、6レーンに分かれて真剣勝負が開始された。

各レーンで、ストライクや難しいピンが残ったスペアが出たたびに歓声が上がった。4連続ストライクあり、スペアあり、惜しくもガーターありで、和気あいあいの応援の中、あっという間に2ゲームが終了となった。

第17レーンと第21レーンは、先の方が左にやや傾いているという指摘？もあり、ガーターがやや多めに出た模様。レーンの傾きか腕の傾きかは今後の検証が必要か？

結果は、2ゲームトータルで311ポイント獲得の川村憲三氏がハイスコアで優勝、4連続ストライクの星野哲氏が準優勝となった。1ゲーム平均160は、かなりハイレベル。ゲーム終了後の表彰式で、優勝、準優勝、飛び賞で第3位、7位、10位、ブービー賞、最多ストライク賞、最多ガーター賞、応援賞が表彰され、ささやかな賞品が町会長より授与された。

また、賞品の副賞は「第三公園清掃の月別招待券」となっており、次回大会に向けて足腰を鍛える上でも是非参加してみてはいかがだろうか？

最後に監事より、次回は9月26日（金曜日）に開催する予定であることが発表され、記念撮影をして無事終了した。

《第9回参加者の皆さん》



佐藤（信）記